



Olivier Sadran. Ses dix ans à la tête du Toulouse Football Club



N°05

TFC / PSG

SAMEDI 16 OCTOBRE A 21H



Olivier Sadran, chef d'entreprise atypique, passionné et sportif (marathon, triathlon, surf...) a repris le TFC en 2001. Neuf ans plus tard, et après plusieurs faits d'armes, son club a réussi à se stabiliser en Ligue 1. Au-delà des résultats, le Téfécé n'a eu de cesse d'apparaître comme un club à part dans le monde du football, un club fier de porter les valeurs de sa région. C'est tout cela que décline ici le Président du TFC. **Qu'évoque chez vous cette saison, la 10^e du TFC depuis son départ en National ?**

Ça ne rajeunit pas. Mais c'est 10 ans de stabilité, d'équilibre économique, avec des participations à des coupes d'Europe, deux demi-finales de coupe, deux classements dans les cinq premiers mais aussi un certain nombre de fois dans le bas du tableau sans jamais avoir été relégué. Finalement, c'est un constat qui, au regard de ce que Toulouse a généré en foot depuis

« Aucune décennie n'a été gérée avec autant de continuité »

que le professionnalisme existe, est plutôt bon ; même si tout le monde va toujours parler du match contre Naples, qui était un 8e de coupe de l'UEFA et qui serait peut-être tout juste retransmis à la télé aujourd'hui. Je crois que le Tef a fait mieux depuis. La seule chose qu'il n'a pas réussi à nouveau, c'est de gagner une coupe, comme en 57. Mais aucune décennie n'a non plus vu évoluer autant de jeunes joueurs formés au club, et n'a été gérée avec autant de tranquillité, de continuité.

Suite de l'interview en page 3

SARICHE 41 ans. Président du TFC depuis 2001. PDG de la société Newrest : Catering aérien – Retail & Business Solutions – Catering et Services Supports – Newrest Wagon lits. 14 800 salariés – CA 2 009 : 407,8 millions d'euros.

Du National à la Ligue 1, en passant par les qualifications européennes. Déjà dix ans d'une histoire riche passée à la tête du TFC pour le président Olivier Sadran. / Photo TFC AOP Pres

Infos TFC

Le retour de la Baraka

Nouvelle saison de la Baraka à l'occasion du match TFC-PSG et des matchs TFC-OM, TFC-Lorient, TFC-Monaco, TFC-Rennes, TFC-Montpellier, TFC-Lyon et TFC-Bordeaux.

Inscrivez-vous sur <http://baraka.tfc.info> et tentez de remporter une voiture offerte par notre partenaire JD Promotion.

Cette saison, toute inscription sur le site sera valable pour les 8 barakas de la saison ! À vous de jouer sur : <http://baraka.tfc.info>

10 ans de Pitchouns

Le documentaire retraçant les événements marquants des dix dernières saisons est désormais disponible sur notre site internet : www.tfc.info

Près de 26 minutes d'images d'archives pour revivre la remontée en Ligue 1 depuis le National et les qualifications européennes...

Devenez fan du TFC

Le TFC prend de l'ampleur sur les réseaux sociaux, près de 33 000 fans sur Facebook et 3 500 followers sur Twitter.

Rejoignez la communauté Facebook et Twitter sur :

<http://www.facebook.com/ToulouseFC>

<http://twitter.com/ToulouseFC>



PROMO RENTRÉE DES CLASSES !



www.signtour.fr/maillotte.com



* SEULEMENT EN VENTE À LA BOUTIQUE DU TFC AU STADIUM ET SUR WWW.TFC.INFO

SAMEDI 16 OCTOBRE À 21H AU STADIUM.



Un Paris à confirmer



1 Valverde	Matthieu	GB	27 ans	TJ: 720'
16 Vidal	Marc	GB	19 ans	TJ: 0'
30 Pelé	Yohan	GB	27 ans	TJ: 0'
2 Fofana	Mohamed	DEF	25 ans	TJ: 180'
3 Congré	Daniel	DEF	25 ans	TJ: 720'
4 Cetto	Mauro	DEF	28 ans	TJ: 630'
12 M'Bengue	Cheikh	DEF	22 ans	TJ: 192'
17 Perrier-Doumbé	Jean-Joël	DEF	32 ans	TJ: 0'
21 Gunino	Adrian	DEF	21 ans	TJ: 720'
28 Agouy	Florian	DEF	20 ans	TJ: 0'
5 Machado	Paulo	MIL	24 ans	TJ: 682'
6 Devaux	Antoine	MIL	25 ans	TJ: 615'
7 Mansaré	Fodé	MIL	29 ans	TJ: 75'
8 Didot	Etienne	MIL	27 ans	TJ: 603'
14 Sirieb	Pantob	MIL	30 ans	TJ: 41'
22 Sissoko	Moussa	MIL	21 ans	TJ: 468'
25 Braaten	Daniel	MIL	28 ans	TJ: 560'
26 Ben Yedder	Wissam	MIL	20 ans	TJ: 0'
27 Tabanou	Frank	MIL	21 ans	TJ: 630'
29 Capoue	Etienne	MIL	22 ans	TJ: 630'
9 Pentecôte	Xavier	ATT	24 ans	TJ: 35'
10 Tafer	Yannis	ATT	19 ans	TJ: 128'
11 Santander	Federico	ATT	19 ans	TJ: 203'
18 Larsen	Soren	ATT	29 ans	TJ: 0'

LE MATCH	TFC	PSG
CLASSEMENT	4 ^e	7 ^e
ATTACHE	8 ^e	6 ^e
DÉFENSE	5 ^e	4 ^e
BUTEURS	BRAATEN (3)	NÉNÉ (4)
PASSEURS	TABANOU (2)	GIULY (2)
SUSPENDUS	CONGRÉ, CETTO	MAKELELE
SÉRIE EN COURS	G P N N P	P G N G N
CONFRONTATIONS TFC / PSG	J: 22 / G: 10 / N: 5 / P: 7	

Arbitre du match: Lionel Jaffredo assisté de MM. Philippe et Martin.

la phrase

« Humainement, cela a touché tout le groupe, Yohann Pelé a le soutien de l'ensemble du club pour passer cette période difficile. »

Alain Casanova, entraîneur du TFC

1 Coupet	Grégory	GB	37 ans	TJ: 360'
16 Areola	Alphonse	GB	17 ans	TJ: 0'
30 Edouard	Apoula	GB	24 ans	TJ: 360'
2 Ceara	Marcos	DEF	30 ans	TJ: 360'
3 Sakho	Mamadou	DEF	20 ans	TJ: 720'
5 Tiene	Slaka	DEF	28 ans	TJ: 360'
6 Camara	Zoumana	DEF	31 ans	TJ: 360'
13 Traore	Sammy	DEF	34 ans	TJ: 0'
22 Armand	Sylvain	DEF	30 ans	TJ: 373'
26 Jallet	Christophe	DEF	26 ans	TJ: 617'
4 Makelele	Claude	MIL	37 ans	TJ: 692'
10 Sessegnon	Stéphane	MIL	24 ans	TJ: 368'
12 Bodmer	Mathieu	MIL	27 ans	TJ: 279'
19 Néné	Clément	MIL	29 ans	TJ: 626'
20 Chantôme	Jérémy	MIL	23 ans	TJ: 346'
23 Clément	Tripy	MIL	26 ans	TJ: 136'
24 Makonda	Jerôme	MIL	20 ans	TJ: 90'
25 Rothen	Jerôme	MIL	32 ans	TJ: 0'
31 Touré	Adama	MIL	19 ans	TJ: 0'
7 Giuly	Ludovic	ATT	34 ans	TJ: 407'
8 Luyindula	Peguy	ATT	31 ans	TJ: 104'
9 Hoarau	Guillaume	ATT	26 ans	TJ: 690'
11 Erding	Melvut	ATT	23 ans	TJ: 621'
14 Kezman	Mateja	ATT	31 ans	TJ: 19'
21 Maurice	Jean-Eudes	ATT	24 ans	TJ: 29'

Entraîneur
Alain Casanova

Entraîneur
Antoine Kombouaré

Infos match

POUR ACHETER VOS PLACES > Boutique du TFC au Stadium. Ouverte de 10h à 18h30 du mardi au samedi ou aux guichets les soirs de match (à partir de 2 heures avant le coup d'envoi de la rencontre). www.tfc.info.

Nouveauté: mobile.tfc.info - 0892 70 4000 (0,34€/mn) - Magasins E.Leclerc, Virgin, Carrefour, Fnac, Auchan, Cultura, Cora - Box Office, 2 rue du Taur, Toulouse.

POUR ACCÉDER AU STADIUM > Navettes gratuites. Trois heures avant le match au départ du métro Arènes (Parking voiture gratuit de 800 places).

Places de parkings en vente à la boutique du TFC. Parkings à vélo aux deux entrées du Stadium. À pied des stations St Michel ou Empalot.

ANIMATIONS > Pour partager un moment de convivialité. Fête Foraine: Dès 18 heures, sur le parvis du Stadium, les enfants pourront profiter d'une fête foraine gratuite avec simulateur, boîte à rires, château hanté, autos-tamponneuses et manège à sensation.

Quizz TFC

> Durant quelle saison, Le TFC s'est incliné aux tirs aux buts face au PSG en demi-finale de Coupe de France ?

1/1984/85 2/1986/87 3/1988/89

> Philippe Bergeroo, Alain Giresse et Erick Mombaerts ont tous les trois entraîné le TFC et le PSG ?

1/Vrai 2/Faux

> Lequel de ces trois joueurs n'a jamais porté le maillot du TFC et du PSG ?

1/François Calderaro 2/Jean-Christophe Debu 3/Jean-Luc Sasso

RÉPONSES: < 1984/85-Vrai - Debu

Les stats

TIRS CADRÉS

	en %
1- Sochaux	46,7
2- Saint-Etienne	43,4
3- Nice	42,5
4- Lens	40,9
5- Auxerre	38,4
6- Toulouse	36,4
7- Paris	35,8
8- Monaco	35,5
9- Arles-Avignon	35,5
10- Valenciennes	33,7

BALLONS JOUÉS

	Après 8 journées
1- Lorient	4812
2- Lille	4780
3- Lyon	4750
4- Toulouse	4712
5- Arles-Av.	4384
6- Marseille	4355
7- Bordeaux	4344
8- Paris	4205
9- Montpellier	4191
10- Rennes	4183

le chiffre

54%

POSSESSION DU BALLON > Pour le TFC.

Une très bonne moyenne depuis le début de saison puisque le club toulousain pointe en 3^e position, derrière Lille (57 %) et Lyon (56 %) et juste devant Lorient (53 %). Les Parisiens sont classés 11^e avec 49 %.

LE CLASSEMENT / 8E JOURNÉE

	Pts	J	G	N	P	Bp	Bc	Dif
1- Rennes	18	8	5	3	0	12	4	+8
2- Saint-Etienne	17	8	5	2	1	13	7	+6
3- Lille	14	8	3	5	0	11	5	+6
4- Toulouse	14	8	4	2	2	10	7	+3
5- Brest	14	8	4	2	2	7	4	+3
6- Sochaux	13	8	4	1	3	16	9	+7
7- Paris	12	8	3	3	2	11	6	+5
8- Marseille	12	8	3	3	2	14	10	+4
9- Caen	12	8	3	3	2	8	8	0
10- Bordeaux	11	8	3	2	3	8	7	+1
11- Montpellier	11	8	3	2	3	7	9	-2
12- Valenciennes	10	8	2	4	2	8	8	0
13- Nice	10	8	2	4	2	7	10	-3
14- Auxerre	8	8	1	5	2	11	10	+1
15- Monaco	8	8	1	5	2	7	7	0
16- Lorient	8	8	2	2	4	7	9	-2
17- Lyon	8	8	2	2	4	7	11	-4
18- Nancy	8	8	2	2	4	9	15	-6
19- Lens	5	8	1	2	5	7	17	-10
20- Arles-Avignon	0	8	0	0	8	3	20	-17

A DOMICILE

	Pts	J	G	N	P
1- Sochaux	13	5	4	1	0
2- St-Etienne	10	4	3	1	0
3- Paris	8	5	2	2	1
4- Rennes	8	4	2	2	0
5- Lille	8	4	2	2	0
6- Marseille	7	4	2	1	1
7- Toulouse	7	4	2	1	1

A L'EXTÉRIEUR

	Pts	J	G	N	P
1- Rennes	10	4	3	1	0
2- Brest	9	5	3	0	2
3- Nancy	8	4	2	2	0
4- Caen	8	5	2	2	1
5- Toulouse	7	4	2	1	1
6- Saint-Etienne	7	4	2	1	1
11- Paris	4	3	1	1	1

ATTACHE

	Bp
1- Sochaux	16
2- Marseille	14
3- Saint-Etienne	13
4- Rennes	12
5- Auxerre	11
6- Paris	11
8- Toulouse	10

DÉFENSE

	Bc
1- Brest	4
2- Rennes	4
3- Lille	5
4- Paris	6
5- Toulouse	7
6- Monaco	7
7- Saint-Etienne	7

A suivre

Robin Leproux (président): Le 15^e président exécutif de l'histoire du PSG est arrivé au club en septembre 2009. Issu des médias, il fait face à un grand défi cette saison. Suite aux problèmes de violence de certains supporters, il a décidé un plan de remaniement des tribunes du Parc des Princes, développant une politique familiale et fédératrice.



9^e JOURNÉE

Auxerre - Bordeaux
Brest - Arles-Avignon
Caen - Monaco
Marseille - Nancy
Montpellier - Sochaux
Nice - Saint Etienne
TFC - Paris
Lens - Rennes
Lorient - Valenciennes
Lyon - Lille

10^e JOURNÉE

Bordeaux - Brest
Lens - Nice
Monaco - Valenciennes
Nancy - Lorient
Rennes - Montpellier
Saint Etienne - Caen
Sochaux - **TFC**
Arles-Avignon - Lyon
Paris - Auxerre
Lille - Marseille

MEILLEURS BUTEURS

1/ Payet (Saint-Etienne), **7 buts.**
2/ El Arabi (Caen), **5 buts.**
3/ Gervinho (Lille), Pedretti (Auxerre), Néné (Paris), Sow (Lille), Giroud (Montpellier), **4 buts.**
8/ **Braaten (TFC)**, Nicolae (Monaco), Idéye, Perquis, Maiga (Sochaux), Montano (Rennes), Hoarau (Paris), Pujol, Samassa (Valenciennes), Roux (Brest), Ayew, Taiwo (Marseille), **3 buts.**

MEILLEURS PASSEURS

1/ Mounier (Nice), Martin (Sochaux), **4 passes.**
3/ Briand (Lyon), Leroy (Rennes), Plasil (Bordeaux), **3 passes.**
7/ **Tabanou (TFC)**, Yatabare, Hamouma (Caen), Marveaux (Rennes), Giuly (Paris), Cuvillier, Gavonon, Faret (Nancy), Sako (Saint Etienne), Ducourtieux (Valenciennes), Gervinho, Rami (Lille), Hengbart (Auxerre), **2 passes.**

SAMEDI 30 OCTOBRE À 19H

TFC LENS

1€
0-14 ANS
ou FEMME

Olivier Sadran

« Le TFC porte les valeurs du Sud-Ouest »



Prendre du plaisir, être en harmonie avec sa stratégie et surtout pérenniser les projets, les maîtres mots du président du TFC. / Photo TFC AOP Press.

.../ Suite de la page 1

Dans quelles circonstances avez-vous repris le club, en 2001 ?

Complètement par hasard. Je jouais un peu au foot. Il y a eu la déconfiture de 2001. Et un certain nombre de politiciens sont venus me voir en me disant : « vous devriez regarder ». ... Au début, je ne souhaitais pas le faire. Mais c'est toujours pareil : on met le petit doigt dans un engrenage et on se retrouve comme ça à la tête d'une entreprise dont il faut ensuite assumer son rôle d'actionnaire.

Quel TFC avez-vous trouvé en arrivant ?

J'ai trouvé quelque chose qu'il a fallu redimensionner à hauteur du National. C'est toujours un vrai drame social que de se séparer des gens. J'ai également trouvé des éducateurs et un centre de formation qui était sans doute le dernier élément en vie. C'est de cette vie-là dont on s'est servi pour repartir,

autour d'Éric Mombaerts et des jeunes. Il y a ensuite une discussion avec Prunier, Lièvre et Revault qui a duré une petite semaine. Ça n'a pas été facile de les convaincre, parce qu'ils ont aussi cherché à voir autre chose. Mais le mercato était bien avancé. C'était une période où les droits télé étaient faibles et les entreprises footballistiques en grande difficulté. Donc, à un moment donné, entre ce qu'on leur proposait ailleurs ou pas, et ce qu'ils avaient ici, ils ont fait le choix de rester. Et tant mieux.

Comment avez-vous vécu cette saison en National ?

C'était pour moi une totale découverte. Les souvenirs qui sont ancrés sont bons, parce que c'est une année décisive et qu'il est toujours plus facile de se souvenir des bonnes choses que des mauvaises. Je me souviens déjà de beaucoup de convivialité mais aussi beaucoup de pression sur la fin, de beaucoup de tension, parce qu'on savait très bien qu'on perdrait notre statut pro, et donc notre centre de formation, si on ne montait pas. C'est quelque chose qu'on savait dès le départ mais qu'on n'avait pas toujours à l'esprit. Et plus on s'est rapproché du Graal, plus ça a été compliqué...

Quel est votre meilleur souvenir à la tête du TFC ?

Je ne sais pas... (il réfléchit)... Je ne sais pas si, quelque part, ce n'est pas la victoire contre Valenciennes, quand on finit 7^e et qu'on ne descend pas. Je crois bien que c'est ça. Parce que le plus important est de rester en L1. Tant que vous êtes en L1, vous êtes en vie. Quand vous passez sous la ligne de flottaison, c'est beaucoup plus compliqué.

Et votre plus mauvais souvenir ?

Sans doute les moments où je ne me suis pas retrouvé dans le fonctionnement et l'image que l'on donnait sur le terrain. Ce n'était pas, en tant qu'amoureux du sport sous toutes ses formes, en rapport avec l'image que je me fais d'une entreprise sportive, ni avec les valeurs de travail, de combativité, de respect, de solidarité que porte le football en particulier.

Quel est votre plus gros regret, durant ces 10 ans ?

C'est sans doute de ne pas avoir réussi à fédérer autant de supporters que l'on aimerait. L'équipe actuelle mériterait à mes yeux sans doute beaucoup plus de soutien qu'elle n'en a aujourd'hui.

Comment l'expliquez-vous ?

C'est de notre responsabilité. Peut-être que le fait que l'on soit un club paisible, pas ouvert aux scandales ni aux polémiques, assez fermé d'un point de vue journalistique, crée moins d'engouement. Mais,

« Nos actions citoyennes et notre façon de concevoir le spectacle et le football sont en train d'être mises en avant. »

avec tout ce qui s'est passé cet été en Afrique du Sud, nos actions citoyennes et notre façon de concevoir le spectacle et le football sont en train d'être mises en avant. J'ai déjà

entendu que c'était ridicule de mettre des managers sur le parvis d'un stade ou des jeunes sur le terrain, et qu'il valait mieux mettre son argent dans le recrutement ; on s'aperçoit aujourd'hui que c'est tout sauf ridicule. Et le football, qui est le premier sport au monde, se doit d'être un exemple pour la jeunesse. Et à tous les niveaux, en partant de la FIFA jusqu'au plus bas niveau, ce n'est pas toujours le cas aujourd'hui. Tout le monde devrait s'interroger sur ce genre de choses plutôt que de faire semblant d'être citoyen. Le football a beaucoup de choses à se faire pardonner. Le TFC en a juste pris conscience bien avant d'autres...

C'est aussi pour cela que vous avez décidé de célébrer cette 10^e saison...

Oui car on s'est demandé si tout le monde se rendait compte du chemin parcouru depuis 2001, qu'on allait attaquer la 8^e saison en L1, qu'on avait été deux fois européen, deux fois classé dans les quatre premiers, qu'on avait été disputés deux demi-finales de coupe. OK, on a été 16^e, on a été 15^e, on a été 14^e. Mais pour moi, le sport, c'est aussi ça, accepté de vivre et partager des saisons plus difficiles.

En dix ans de présidence, vous n'avez eu « que » trois entraîneurs...

C'est d'abord lié au fait que je suis plutôt fidèle dans mes relations. Et j'ai toujours été logique quant à nos capacités et aux résultats tels qu'ils devraient être, à la différence du public qui voudrait à juste titre qu'on soit toujours devant. Moi, je

suis plutôt dans une notion de rapport qualité/prix/travail effectué avec les moyens disponibles. Et de ce point de vue-là, la moyenne de classement est cohérente. Après, il y a parfois des points d'usure, de fatigue et de différence de point de vue quant à la stratégie et dans ces moments-là, il faut se savoir se séparer.

Quels sont les personnes, selon vous, qui ont le plus marqué le TFC depuis 2001 ?

C'est très difficile à dire. Tous m'ont marqué. Mais évidemment que des joueurs ont été plus importants que d'autres, parce que dans chaque génération, dans chaque saison, vous avez des joueurs qui ont un niveau de compréhension de la situation, qui les rend plus aptes que d'autres à tenir la pression, vers le haut comme vers le bas. Ce sont ces joueurs-là qui vous font faire une bonne ou une mauvaise saison. Ce ne sont pas obligatoirement les leaders techniques de terrain qui sont les plus importants. Mais il en faut également parce que sinon votre jeu manque de qualité.

Quel regard portez-vous sur la formation dispensée aujourd'hui à Toulouse ?

Les jeunes qui sortent du Centre correspondent complètement aux valeurs que le TFC incarne. Beaucoup de choses sont faites pour essayer de leur donner les valeurs très jeunes, très tôt, et notamment la valeur du minimum de scolarité indispensable pour être un homme ayant une capacité de recul sur les événements de la vie future. Et je pense que si le football avait rendu obligatoire, comme c'est le cas dans certains sports universitaires ou dans certains pays, un niveau minimum de scolarité pour passer pro, on se serait évité un certain nombre de déconfitures, du type Afrique du Sud. Parce que le vrai problème aujourd'hui est qu'on déconnecte les jeunes beaucoup trop tôt des obligations scolaires. Mais pour être un excellent footballeur, il faut la tête et les jambes. Pour être capable de vivre à 18, 19 ou 20 ans une médiatisation exacerbée, des revenus importants, si vous n'avez pas un peu de recul, et si vous êtes mal entouré, ça donne ce qu'on a vécu... Au TFC, on regarde leurs résultats scolaires autant que leurs performances sportives. Un joueur peut ne pas être conservé au TFC si son investissement scolaire est insuffisant ou son comportement en inadéquation avec les attentes du club.

Qu'aimeriez-vous qu'on dise à propos du TFC ?

C'est une question que je ne me pose pas. Mais ce qu'on m'en dit, en tout cas, c'est beaucoup de cho-

ses sympas. Les gens sont très sympas dans la rue. Ils disent toujours : « bravo ». Je les remercie toujours et depuis quatre ou cinq ans, je leur dis qu'il faut venir au stade. Ils ont globalement tous une bonne raison : « ah, maintenant j'habite loin » ou « avant je pouvais mais maintenant je peux plus » ; « j'ai des enfants, j'ai ci, j'ai ça »... Et je leur dis aussi que le TFC il ne faut pas

seulement l'aimer à la télé, en parler dans les discussions, le lire dans « La Dépêche du Lundi » ou du dimanche matin, mais il faut aussi et surtout le soutenir au Stadium car l'essence même du sport de haut niveau, ce sont ses spectateurs.

Vous avez voulu créer un lieu de vie autour du Stadium. Pourquoi ?

Parce que c'est un spectacle qui est avant tout à destination des familles. Le foot doit être un exemple pour les jeunes ; le lieu de spectacle doit donc correspondre à la typologie des gens que l'on espère voir venir chez nous. C'est la famille, ce sont les enfants. Et les enfants, il faut leur apporter des loisirs et du divertissement avant et après le match. Au TFC, on a mis en place les animations gratuites avant tous les matchs, des fêtes foraines et des matchs à thèmes. Aux familles, il faut leur apporter de la sécurité et du confort. Tout ce qui a été fait depuis dix ans suit cette logique. En terme de sécurité, nous sommes par exemple le seul club en France à ne pas avoir de parcage entre nos

supporters et ceux de l'équipe adverse.

Que pensez-vous lorsque vous voyez que le PSG essaie aujourd'hui de passer ses tribunes en créant des animations autour du Parc des Princes ?

Ça me fait plaisir et un peu sourire. Et ça me fait surtout dire que si le PSG ne craque pas, et garde la ligne de conduite qu'il se donne aujourd'hui, il sera un des plus grands clubs d'Europe dans les dix prochaines années, parce qu'il a un bassin de population de 11 millions d'habitants, qu'il a un stade potentiel de 80 000 personnes, ce qui est une des villes les plus belles au monde. Si, demain, le Parc des Princes devient pacifié, convivial et familial, le PSG aura sans doute les moyens du Top 10 européen. Mais il ne faut

À quoi faut-il s'attendre, à Toulouse, dans l'avenir ?

Il y a beaucoup d'améliorations à faire mais toutes ne sont pas de notre ressort. Elles concernent par exemple les dessertes et les infrastructures de transports en commun. Aujourd'hui, les gens veulent rentrer et sortir d'un stade en 10 minutes, et ils ont raison. Donc, si le Stadium doit être agrandi, il faudra obligatoirement se préoccuper de la problématique des transports.

Que manque-t-il au TFC pour franchir un palier ?

Le TFC a, depuis 10 ans, su fédérer autour de lui de nombreuses entreprises locales et régionales. Cependant, aucun palier majeur ne peut être franchi tant que des entreprises à dimension nationale et internationale ne participeront pas plus à la vie des clubs sportifs. En Allemagne, toutes les grosses entreprises, dans les Länder, soutiennent leur club. C'est d'autant plus regrettable que le TFC porte en lui des valeurs essentielles au monde de l'en-

treprise d'aujourd'hui, citoyenneté, solidarité etc. Espérons que la création de la Fondation du TFC, en fin d'année 2010, accentue l'intérêt pour toutes les opérations menées au club autour de ces valeurs.

Mais je prends beaucoup de plaisir et ça me convient tout à fait d'essayer de faire du mieux possible avec les moyens qui sont les nôtres. Toutes les forces économiques de l'entreprise sont mises à la fois sur la formation et sur l'équipe première. On a un très bon groupe avec 11, 12 ou 13 joueurs de très haut niveau. En revanche, si vous voulez jouer régulièrement les premières places, et avoir une chance d'être un peu plus fort, il en faut 24.

Je ne rêve pas. Le plus important est d'être en harmonie avec ces valeurs, de prendre du plaisir, d'en donner et de faire les choses pour qu'elles soient pérennes. Et que le TFC soit reconnu pour ce qu'il est, un club convivial, familial et festif, un club qui porte haut les valeurs du Sud-Ouest.



DÉCOUVREZ LE MAILLOT DOMICILE DANS NOTRE BOUTIQUE OFFICIELLE

(FETE FORAINE)
H-3 GRATUIT POUR
LES DETENTEURS
DU BILLET DU MATCH



SAMEDI 20 NOVEMBRE 2010

TFC - OM

EN VENTE À PARTIR DU MARDI 19 OCTOBRE À 10H

POINT DE VENTE :

BOUTIQUE DU TFC AU STADIUM,

www.tfc.info, mobile.tfc.info, 0892 70 4000 (0,34€/mn)

**MAGASINS : E.LECLERC, VIRGIN, CARREFOUR, FNAC, AUCHAN, CULTURA,
CORA, BOX OFFICE 2 rue du Taur, Toulouse**